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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich bitte um schriftliche Beantwortung folgender Fragen durch Sie: 
 

1. Wann ist Ihnen zum ersten Mal zur Kenntnis gebracht worden, dass im Jahr 2005 aus 
dem Budget 7 ca. 800 000 Euro nicht benötigt werden? Wann genau hat die 
Theaterleitung davon Kenntnis gehabt? Welchen schriftlichen Beleg gibt es dafür? 

 
2. Welche Maßnahmen des Generalintendanten haben im Einzelnen zur 2005 

eingetretenen Einsparung im Budget 7 geführt? Ich bitte Sie um Auflistung der 
Maßnahmen nach folgendem Schema: 
Lfd. Nr. Maßnahme Zeitpunkt der Festlegung Soll (€) Ist (€) 
     der Maßnahme 

 
3. Bezüglich Ihrer Antwort auf meine Anfrage in der Stadtratssitzung am 6. April 2006 

frage ich Sie: Hatten der Generalintendant und der Kulturbeigeordnete am 12.10.2005, 
dem Tag der Unterzeichnung des Haustarifvertrages durch die Tarifpartner, eine 
Übersicht über alle Einspareffekte seiner Maßnahmen? Wenn ja, wie sah die Übersicht 
aus? 

 
4. Warum sind die erheblichen Abweichungen vom Budget 7 nicht in den Informationen 

über die Inanspruchnahme von Haushaltsmitteln zum 30.6.2005 und zum 30.9.2005 
enthalten? Warum gibt es in der Information über die Inanspruchnahme der 
Haushaltsmittel per 31.12.2005 keine Einschätzung des Budgets 7? 

 
 
 
 
Hans-Werner Brüning 
Fraktionsvorsitzender 
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